



POURQUOI CE MONDE EST-IL AUSSI MÉCHANT ?

[Message 1parolepourletranger.net](http://www.1parolepourletranger.net) – Paris France – Février 2018

— www.1parolepourletranger.net – Des messages du Dieu de la Bible pour ceux qui ne le connaissent pas —

Licence CC BY-NC-SA



POURQUOI CE MONDE EST-IL AUSSI MÉCHANT ?

Parce que ce monde NE CONNAÎT PAS Dieu (comprenez n'a pas de "connaissance" c'est-à-dire "d'intimité" ou de "relation intime" avec Dieu).

Il est donc livré à sa "bestialité" naturelle ou humaine, qui consiste premièrement en L'ÉGOÏSME et la recherche des INTÉRÊTS PERSONNELS, plutôt que L'AMOUR du prochain et la PROTECTION de la vie d'autrui.

Ce monde est donc meurtrier au lieu d'être protecteur.

Hébreux 12:14 Recherchez la paix avec tous, et la sanctification, sans laquelle personne ne verra le Seigneur.

Source de ce document : <http://www.1parolepourletranger.net/pages/messages/pourquoi-ce-monde-est-il-aussi-mechant.html>

1 parole pour l'étranger – www.1parolepourletranger.net – Des messages du Dieu de la Bible pour ceux qui ne le connaissent pas

ATTRIBUTIONS – DROITS D'AUTEURS – CREDITS PHOTO

GLOIRE DE L'ŒUVRE : Jésus-Christ le seul vrai Dieu – Le seul Sauveur et Seigneur du monde | CITATIONS DE LA BIBLE : BJC – Bible de Jésus-Christ – www.bibledejesuschrist.org | IMAGES : jeanchristophelenglet / Flickr.com / CC BY-NC-SA | MARQUES CITÉES : Tous les noms et marques commerciales citées dans ce document et sur nos sites sont la propriété exclusive de leurs propriétaires respectifs.